

RENSEIGNEMENTS SUR LA COVID-19

PRÉSERVER LA SÉCURITÉ DES ALBERTAINS DANS LES COMMERCES

La sécurité de la clientèle et du personnel des entreprises de l'Alberta est primordiale. C'est pourquoi, dans ce commerce, nous prenons les mesures suivantes :

- Nous nettoyons régulièrement les lieux, surtout les endroits achalandés
- Nous nettoyons et désinfectons les surfaces
- Nous fournissons du désinfectant pour les mains à notre clientèle
- Nous encourageons le personnel à rester à la maison et loin des autres en cas de maladie
- Nous aidons les Albertains et les Albertaines à se tenir à une distance minimale de deux mètres des autres
- Nous encourageons le personnel à porter un masque quand c'est possible

TENEZ-VOUS INFORMÉ

alberta.ca/covid19

Alberta